



Information zur Anreise aus einem Risikogebiet

Liebe Gäste,

falls Sie aus einem Risikogebiet nach Deutschland einreisen, müssen wir Sie darauf hinweisen, dass zwingend folgende Regelungen beachtet werden müssen:

1. Falls Sie aus einem Risikogebiet nach Deutschland einreisen, müssen Sie sich umgehend in eine 14-tägige häusliche Quarantäne begeben. Dies bedeutet, Sie dürfen sich ausschließlich in Ihrem Hotelzimmer aufhalten und wir dürfen in dieser Zeit Ihr Hotelzimmer nicht betreten.
2. Sie sind verpflichtet, sich unverzüglich bei der Stadt Baden-Baden, Fachgebiet öffentliche Ordnung, Briegelackerstraße 21, Baden-Baden, Tel. +49 7221/93-1666 oder +49 7221/93-1835 zu melden.
3. Sie sind verpflichtet, sich beim Gesundheitsamt Rastatt unter Tel. +49 7222 3812300 oder E-Mail amt23@landkreis-rastatt.de zu melden, falls Sie Symptome auf COVID-19 aufweisen.
4. Die Quarantänepflicht unter 1. entfällt, falls Sie über ein ärztliches Attest in Deutsch oder Englisch verfügen, welches nicht älter als 48 h sein darf.
5. Dieses Testergebnis müssen Sie uns zeigen und umgehend per E-Mail (corona@baden-baden.de) oder per Fax (+49 7221 93-1895) an die Stadt Baden-Baden übermitteln.

Um Ihnen Ärgernisse zu ersparen möchten wir Sie darüber informieren, dass eine Nichteinhaltung der Einreise-Quarantäne eine Ordnungswidrigkeit darstellt und ein Bußgeld dafür verhängen werden kann.

Information on traveling from a risk area

Dear guests,

If you are entering Germany from a risk area, we must point out that the following regulations must be observed:

1. If you enter Germany from a risk area, you must immediately go to a 14-day quarantine at home. This means that you are only allowed to stay in your hotel room and we are not allowed to enter your hotel room during this time.
2. You are obliged to report immediately to the City of Baden-Baden, Public Order Department, Briegelackerstraße 21, Baden-Baden, Tel. +49 7221 / 93-1666 or +49 7221 / 93-1835.
3. You are obliged to report to the Rastatt Health Department on Tel. +49 7222 3812300 or email amt23@landkreis-rastatt.de if you have symptoms of COVID-19.
4. The quarantine obligation under 1. does not apply if you have a medical certificate in German or English, which must not be older than 48 hours.
5. You must show us this test result and send it to the City of Baden-Baden immediately by email (corona@baden-baden.de) or by fax (+49 7221 93-1895).

In order to save you annoyance, we would like to inform you that non-compliance with the entry quarantine is an administrative offense and a fine can be imposed.